## DIPUTADO RAÚL EDUARDO BONIFAZ MOEDANO, DEL PARTIDO MORENA

A FAVOR EN LO GENERAL DEL DICTAMEN RELATIVO A LA INICIATIVA DE DECRETO POR EL QUE SE EXPIDE EL PRESUPUESTO DE EGRESOS DEL ESTADO DE CHIAPAS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2024.

Muchas gracias compañera presidenta, quisiera rogarle por favor me obsequiara dos minutos quizás, de excederme de mi intervención. Compañeras y compañeros diputados, compañera presidenta, compañeras integrantes de la mesa directiva, al pueblo de Chiapas, a quienes nos siguen por las diferentes plataformas digitales, amigas y amigos de los medios de comunicación, amigas y amigos todos. Saludo de manera muy especial a las mujeres y a los hombres del municipio de San Andrés Larrainzar, un municipio histórico, histórico porque fue hace casi 30 años, un 16 de febrero de 1996, en donde por primera vez, se firma un acuerdo en beneficio de las y los indígenas mexicanos, los resultados de aquellos encuentros son muy conocidos y el principal fue un alto a las armas, que en ese momento había en nuestro Estado, fue de un camino para dialogar, los acuerdos de San Andrés Larrainzar, no resolvieron, por supuesto de manera automática los problemas de Chiapas, sin embargo mostraron que es posible la paz, es posible la paz, si existen buena voluntad parte de todos los protagonistas, también demostraron que es posible la reconciliación cuando se coincide en las verdaderas causas de los problemas sociales de Chiapas. Sean bienvenidas amigas y amigos del municipio histórico de San Andrés Larrainzar. Compañeras y compañeros diputados, y al pueblo de Chiapas, hoy es un día importante para las y los chiapanecos, inicio diciendo que mi voto por supuesto va ser a favor del Presupuesto de Egresos, que son 123 mil millones de pesos, para mejorar la vida de las y los chiapanecos, para mejores escuelas, para mejores hospitales, para

más infraestructura, para mejorar la salud, para mejorar, y para que la seguridad, la seguridad sea ya un hecho en nuestro Estado y en el país, más recursos para los programas de igualdad, en beneficio de las mujeres, para los grupos vulnerables, para los grupos indígenas, entre otros. Este presupuesto para Chiapas, confirma nuestra percepción de que a Chiapas le va a ir muy bien, estamos presentes, estamos muy presentes en el corazón del Presidente López Obrador. Reitero, reitero que, Chiapas, una vez más, es objeto de una política cuidadosa y preferente. El esfuerzo nacional hacia las y los chiapanecos es consistente y pretende revertir, la pobreza, tal como se ha logrado, al disminuirla más del 10 por ciento. En esta tribuna, en donde se expresa la voz del pueblo, sin duda una enorme responsabilidad, quiero recordar, compañeras y compañeros diputados que este, este es el último presupuesto de Egresos que la 68 legislatura aprobará. Y esto, esto nos obliga aún más como legisladores a su vigilancia, y a su cuidado. Como diputado chiapaneco, reitero mi compromiso de vigilar que cada peso del presupuesto se gaste para lo que se aprobó. El presupuesto, es dinero del pueblo, es dinero sagrado, es dinero de las y los ciudadanos que con el pago de sus impuestos, de sus derechos y de sus contribuciones hacen, hacen que Chiapas y la cuarta transformación avancen. Como diputado chiapaneco, exhorto a la Auditoria Superior del Estado a cuidar cada peso que es dinero del pueblo. Esta, esta es la responsabilidad superior de la Auditoria. Con este Presupuesto de Egresos 2024, se continuará construyendo y apoyando el presupuesto de la cuarta transformación, se basa este presupuesto, en el humanismo mexicano, se trata de una forma distinta de hacer política, cercana y de cara al pueblo. Este Presupuesto de Egresos 2024 de la cuarta transformación de Chiapas, pone en el centro de la vida pública a la dignidad de las personas, que es fundamento de los derechos humanos, nuestro humanismo mexicano, se basa en el amor al prójimo, en la creencia de que hay bondad y ánimo de cambio en las personas, dejando de lado aquellas viejas concepciones donde unos pocos dicen y definen hacia donde debemos caminar, ahora, en la cuarta transformación... Concluyo presidenta, concluyo con mucho gusto, ahora le preguntamos al pueblo a través de consultas populares, y en esas consultas populares el pueblo decide. En la cuarta trasformación el pueblo manda y su mandato es cero corrupción. Como diputadas y diputados, aprobaremos el Presupuesto de Egresos

2024, para seguir construyendo el humanismo mexicano, modelo de gobierno de la cuarta transformación, como lo ha manifestado el Presidente López Obrador. Es cuanto.